

Intervención de la diputada Araceli Ocampo Manzanares, con el tema: “Los Primeros Cien días de Gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo”.

La vicepresidenta Marisol Bazán Fernández:

Quiero corregir un error personal hace un momento dije que era el punto “i” sin embargo es el punto número “h” ahora sí en desahogo del inciso “i” del quinto punto del Orden del Día, se concede el uso de la palabra a la diputada Araceli Ocampo Manzanares hasta por diez minutos.

La diputada Araceli Ocampo Manzanares:

Con venia, diputada presidenta.

Honorable Asamblea.

El pasado 12 de enero del presente año nuestra presidenta de la República la doctora Claudia Sheinbaum Pardo presentó su informe de los primeros 100 días como mandataria de nuestro País ante ello considero importante hablar de algunas consideraciones en esta Tribuna hablemos no sólo de un informe de gobierno sino de un momento que marca un antes y un después en la historia de nuestro País.

Hablamos de un hecho que nos llena de orgullo y que nos recuerda que en México las mujeres estamos listas para liderar para transformar y para construir un futuro más justo y equitativo.

Es un honor vivir en un país donde las mujeres sí rompemos techos de cristal, es un honor ser testigos de que la igualdad de género no es sólo un discurso, sino una realidad las mujeres ya estamos en la Constitución Federal y este es el primer pilar que podemos destacar del gobierno de nuestra presidenta Claudia Sheinbaum abanderando la lucha por la igualdad sustantiva, es decir garantizar que las mujeres tengamos los mismos derechos, las mismas oportunidades y las mismas condiciones que los hombres en todos los ámbitos de la vida.

El decreto publicado el 15 de noviembre del año 2024 en el Diario Oficial de la Federación establece la eliminación de la discriminación contra las mujeres, garantiza el derecho a vivir libre de violencia y refuerza los deberes de protección del Estado hacia las mujeres, las adolescentes, las niñas, y los niños.

Esto implica que las mujeres tengamos acceso al mismo trato y

oportunidades implica el reconocimiento goce o ejercicio de los derechos humanos y las libertades fundamentales, implica la eliminación de toda discriminación directa o indirecta que se genere por pertenecer a cualquier género.

Este es un gobierno feminista el verdadero sentido de la palabra un gobierno que trabaja para que las mujeres tengamos garantizados nuestros derechos y podamos vivir libres de violencia, de discriminación y de desigualdad.

También en estos 100 días la presidenta Sheinbaum, ha demostrado su que su liderazgo está centrado en el bienestar del pueblo en la justicia social y en el desarrollo integral de nuestra nación.

Su informe no es sólo un recuento de acciones, es un mensaje claro de que México avanza con rumbo firme hacia un futuro mejor, asimismo nuestra presidenta ha destacado proyectos estratégicos que no sólo generarán empleo sino que también impulsarán

el desarrollo económico y social de nuestro País hablamos de obras como el Tren Maya que continuará conectando a las comunidades del sureste llevando el progreso y oportunidades a una de las regiones más olvidadas de México, hablamos del corredor interoceánico que seguirá posicionando a nivel internacional a nuestro país como un puente comercial entre los océanos Atlántico y Pacífico, generando empleos y desarrollo para Estados como el nuestro Guerrero no será más el Estado olvidado, Guerrero será protagonista del desarrollo nacional además la presidenta ha puesto en marcha proyectos de infraestructura energética como la modernización de refinerías y la apuesta por energías limpias que no sólo garantizarán la Soberanía energética de México sino que también contribuirán a la lucha contra el cambio climático esto es un mensaje claro de que México avanza hacia un futuro sostenible, donde el desarrollo económico no está reñido con el cuidado del medio ambiente.

Pero no sólo hablamos de infraestructura física, hablamos también de la infraestructura social, la presidenta Sheinbaum ha reafirmado su compromiso con los programas sociales que han cambiado la vida de millones de mexicanos, gracias a la pensión para el bienestar nuestros adultos mayores pueden vivir con dignidad, gracias al programa Jóvenes Construyendo el Futuro, nuestros jóvenes tienen oportunidad de capacitarse y de emplearse y gracias a sembrando vida nuestras comunidades rurales están recuperando sus tierras y su esperanza, gracias a la clínica es nuestra el nuevo programa ahora muchas clínicas serán remodeladas y puestas al servicio del pueblo.

Y por si fuera poco compañeras y compañeros este año las mexicanas de 60 a 64 años de edad recibirán un apoyo económico a través de su tarjeta del Bienestar, beneficiando especialmente a mujeres de comunidades indígenas y afro mexicanas, estos programas son la columna vertebral de la cuarta

transformación son la prueba de que el gobierno sigue estando con el pueblo con los privilegiados, en Guerrero, estos programas han sido un salvavidas para miles de familias sin embargo esto no ha sido todo para Guerrero, recientemente hemos sido testigos del anuncio de una inversión de más de 8 Mil millones de pesos para el programa Acapulco Se Transforma Contigo, con la finalidad de recuperar su potencial turístico tras los recientes estragos que pasó el puerto con los huracanes el Otis y el John.

Acapulco volverá a brillar más fuerte que nunca estos 100 días son sólo el comienzo son la muestra de que cuando un gobierno trabaja con honestidad con pasión y con amor por su pueblo los resultados se ven y se palpan, son la prueba de que cuando las mujeres lideramos lo hacemos con el corazón con determinación y con una visión clara hacia dónde queremos llevar nuestro País hoy somos testigos de que en México está el segundo piso de la Cuarta Transformación, hoy somos

testigos de que Guerrero, se levanta y se levanta bien.

Muchas gracias y es cuanto diputada presidenta